

ABSTRAK

Dewi Maryani : *Bimbingan Karir untuk Meningkatkan Motivasi Melanjutkan Pendidikan Ke Perguruan Tinggi di SMA 13 Garut (Jl. Raya Selaawi Kecamatan Limbangan Kab. Garut).*

Bimbingan karir penting dilaksanakan karena salah satunya untuk melanjutkan studi di perguruan tinggi agar tidak terjadi kesalahan dalam memutuskan suatu karir. Banyak siswa ketika ingin melanjutkan ke perguruan tinggi tidak sesuai dengan keinginan. Penelitian ini berawal dari motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi di SMA 13 Garut terbilang baik dalam memberikan pelayanan bimbingan karir.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah : 1) untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan karir untuk meningkatkan motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi di SMA 13 Garut, 2) untuk mengetahui motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi di SMA 13 Garut, 3) untuk mengetahui hasil dari bimbingan karir untuk meningkatkan motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi di SMA 13 Garut.

Pemikiran ini bertolak dari pemikiran Surya bahwa bimbingan karir proses membantu individu memperoleh kompetensi yang diperlukan agar dapat menentukan perjalanan hidup dan mengembangkan karir ke arah yang dipilihnya secara optimal. Untuk melaksanakan bimbingan karir memerlukan metode yang tepat dan efektif

Penelitian ini menggunakan Metode deskriptif, yaitu untuk menggambarkan dan memberikan penjelasan tentang bimbingan karir untuk meningkatkan motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. Penelitian ini dilakukan dengan menempuh langkah-langkah menentukan lokasi penelitian, menentukan metode penelitian, menentukan jenis dan sumber data, menentukan populasi dan sampel, mengumpulkan teknik dan pengumpulan data, dan akhirnya mengolah dan menganalisis data.

Hasil penelitian ini menunjukkan dalam pelaksanaan bimbingan karir dilakukan dengan dua pendekatan diantaranya pendekatan individual dan pendekatan kelompok. Pendekatan individual dengan konseling individual sementara pendekatan kelompok dengan pelaksanaan buku paket, hari karir (karir day, karyawisata, pelajaran unit, dan sosialisasi perguruan tinggi. Sedangkan motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi dilihat dari angket berdasarkan tafsiran persentase dinyatakan sebagian besar siswa memiliki motivasi yang tinggi dan berada dalam kategori baik.

Berdasarkan temuan ini disimpulkan bahwa bimbingan karir untuk meningkatkan motivasi melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi di SMA 13 Garut jl. Raya Selaawi Kecamatan Limbangan Kab. Garut sudah dikatakan berhasil karena guru bk memberikan layanan bimbingan karir secara optimal